

Das Hessische Landesmuseum Darmstadt trauert um

# Prof. Dr. Gerhard Bott

\* 14. 10. 1927 † 23. 6. 2022

Der Verstorbene leitete das Hessische Landesmuseum Darmstadt von 1960 bis 1975. In diesen Jahren öffnete er das Haus für das Publikum mit zahlreichen Innovationen, die das Museumswesen in Deutschland inspirierten. Er erweiterte die Sammlung des Museums, initiierte die herausragende Jugendstil-Abteilung, integrierte die Pop-Art Sammlung von Karl Ströher und ermöglichte bedeutende Ausstellungen zur zeitgenössischen Kunst.

Wir werden ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Unsere Anteilnahme gilt seiner Familie.

**Der Direktor und die Beschäftigten des  
Hessischen Landesmuseums Darmstadt**